

SERIE HÍPICA DEL CARIBE 2022



La Serie Hípica del Caribe vuelve al hipódromo "La Rinconada", ubicado en Caracas, Venezuela, con seis competencias que se correrán este domingo 11 de diciembre.

El país "llanero" vuelve a recibir a los "caribeños" luego de una espera de ocho años, pues fue en el 2014, en que "La Rinconada", fue testigo del triunfo de la local Ninfa Del Cielo, en el "Clásico del Caribe". Ella forma parte de las siete potranças que han superado a los machos en el historial de la prueba más importante del "meeting".

El número de inscritos supera las anotaciones registradas para la Serie Hípica que tuvo como sede "Camarero" en el 2021.

El "Velocidad del Caribe" abrirá la serie aproximadamente a las 12:40

(hora de Ecuador), luego tendremos la "Copa Kenneland Invitacional" a las 13:10. El "Dama del Caribe" tiene partida a las 13:40. El "Confraternidad" para "yeguas", se largará a las 14:35. El tradicional "Confraternidad del Caribe", a las 15:30. Y luego a las 16:30 será el gran evento el "Clásico del Caribe".

INTERÉS POR VER A LAS "ESTRELLAS LATINAS".

Se confirmó este lunes que los hermanos Ortiz, tendrán varios compromisos para el domingo. En el caso de Irad, estará en todas las carreras que organiza la Confederación Hípica del Caribe. Irad un especialista para romper los "récorés", tendrá a El Salsero de Puerto Rico en el "Clásico del Caribe". En cambio, José Luis se comprometió con el venezolano Colossus.

Pero no solo los Ortiz se harán presentes. Javier Castellano varias veces ganador del "Eclipse Award", se apilará sobre Amelazado otro representante de su país. El mexicano Paco López fue escogido para lleva a uno de los favoritos Iniesta (México).

Para el "Confraternidad" Irad estará sobre la rendidora Sharapova, quien es la rival más cercana que tendrá El Santo, con la monta del panameño Miguel Ángel Vásquez, actual líder en "Gulfstream Park". Ricardo Santana Jr. llevará al panameño Mr. Santi. El "Campeón del Caribe", Emisael Jaramillo buscará ganar con Sandovalera el "Confraternidad".

Entre los jóvenes jockeys que estarán en diferentes carreras, anotamos a Miguel Ángel Vásquez, que tiene algunos compromisos para ese día. El líder en "Gulfstream Park", tiene en el "Velocidad" a Big Ben, una de las cartas panameñas para el evento. También, tendrá al tordo Bravo Ignacio. En el "Dama del Caribe", estará sobre los lomos de Play Action, nacida en su Patria. Tendrá la responsabilidad de guiar El Santo, el ganador en el 2021.

Venezuela, Panamá, Puerto Rico, México y República Dominicana, buscarán triunfar en este evento tan esperado por los países que son miembros de la "Confederación Hípica del Caribe".

JULIA SHINING DOMINANTE EN EL "DEMOISELLE"

La potrança Julia Shining (Curlin), logró mantener su condición de invicta al ganar el "Demoiselle" (G.2) en "Aqueduct" y en condiciones de pista nada buenas, ya que se corrió sobre una cancha fangosa.

La hermana entera de la campeona Malathaat cerró fuerte para ganar estrechamente a Affirmative Lady, que junto a la favorita y Gambling Girl,

cerraban este grupo hasta promediar los 600 finales.

La velocidad de la competencia la marcaron Tribal Queen y Royal Spa, ambas pagaron tributo al esfuerzo de las primeras distancias del largo recorrido sobre 1.800 metros para finalizar en 1:53.05.

La pupila de Todd Pletcher fue llevada por el panameño Luis Sáez que

sigue encendido sobre las pistas norteamericanas luego de ganar el "meeting" en "Churchill Downs".

Julia Shining fue criada en el Stonestreet Thoroughbred Holdings LLC, igual que su hermana Malathaat. Esta carrera fue puntuable para el "Kentucky Oaks" 2023 y ahora será llevada a Florida para continuar con su entrenamiento.

IRAD ORTIZ JR. SUPERÓ EL RÉCORD DE GARRETT GÓMEZ

El "boricua" Irad Ortiz Jr. logró otro "hito" en su carrera al superar el récord de "Stakes" que en un solo año, había logrado el desaparecido jinete Garrett Gómez, un registro de 76 triunfos clásicos que se mantenía desde el 2007. Ortiz ganó su "clásico" número 77 con Dr. B en el "Go For Wand".

La "máquina" como muchos cono-

cen al joven jockey destronó su propio registro de sumas ganadas en este 2022 y en las "Breeders' Cup", a pesar de no ganar el "Shoemaker Award", mantuvo el mismo número de triunfos que en el 2021.

Anotamos que en la "Serie Hípica del Caribe", que se llevará a cabo este 11 de diciembre, mantiene nueve pri-

meros y se encuentra a tan solo seis victorias del líder Emisael Jaramillo.

El "cielo" puede ser el límite para Irad Ortiz Jr. que seguirá buscando ganar el "Kentucky Derby" en el 2023.

Sin duda Irad se acerca a romper otra serie de marcas debido a su calidad, preparación y la convicción de que puede lograrlo.